

E. de G. / Guadalajara

Industrias Tagar, BASF, CEOE-CEPYME

Guadalajara y la Universidad de Alcalá de Henares, han presentado, en la sala de grados de la Escuela Politécnica Superior, el I Concurso de diseño industrial del mueble, abierto a cualquier estudiante de la propia Universidad, tiene como objetivo que los jóvenes demuestren su creatividad y talento, aplicando los conocimientos adquiridos durante su periodo universitario.

El concurso propone diseñar un elemento de uso público y social, relacionado con el ámbito de la salud, hospitalario o geriátrico, escolar o de atención a colectividades, que sea innovador, tanto en su propuesta conceptual como en su diseño, valorándose que el proyecto sea industrializable.

Así y, como consta en las bases del concurso, los

Nace el I concurso de diseño industrial del mueble

Para estudiantes de la Universidad de Alcalá de Henares. Está organizado por Industrias Tagar, BASF, CEOE-CEPYME Guadalajara y la Universidad de Alcalá

premios para los ganadores, oscilarán entre los 500 y 1.000 euros, incluyendo la posibilidad de viajar a una feria internacional donde se presenten los proyectos premiados, visitar la Desingfabrik de BASF en Ludwigshafen en Alemania, además de la posibilidad, por parte de Industrias Tagar y tras estudiar su viabilidad económica y con el pago de los royalties, de la comercialización de los proyectos que resulten ganadores.

Con este concurso, las partes implicadas quieren



Los representantes de la organización explicaron las bases a los alumnos. / Marta Sanz

continuar con el acercamiento entre Universidad y la empresa, al mismo

tiempo que se fomenta la cultura del diseño industrial en el sector del mueble

y la utilización de materiales plásticos alternativos a los metales o los futuros

diseñadores y empresarios del sector.

El plazo de inscripción en este I Concurso de diseño industrial del mueble finaliza el 18 de diciembre. El último día para la presentación de los proyectos es el 18 de marzo. Los ganadores se sabrán el 29 de abril. Las bases del concurso pueden consultarse en www.ceogadajalajara.es y en www.uah.es/escuela-politecnica/

En la presentación del concurso han estado presentes Miguel Ángel Sotelo, vicerrector de Relaciones

Internacionales de la UAH, Manuel Rosa, director de la Escuela Politécnica Superior, Arturo Orea, director de ventas de productos de consumo para Europa Occidental en BASF, María Soledad García, de Industrias Tagar y Javier Arriola, secretario general de CEOE-CEPYME Guadalajara.

¿Conoces los sabores de nuestra Tierra? ¡Pruébalos en la Tienda de APAG!

¡Abierto a todo el público!

Aceite de Oliva, D.O. "La Alcarria", Miel D.O. "La Alcarria" y productos apícolas; Selección de Vinos de distintas D.O., Legumbres de Guadalajara, Jamones y embutidos selectos, Quesos puros de oveja artesanales...

...y nueva sección de Carnicería al corte: encargos de cochinillo y cabrito, y de cordero lechal y ternera producidos por nuestros ganaderos.



Los mejores Productos de la Tierra... y mucho más en un único espacio abierto a todo el público. Ven a conocernos!



ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE AGRICULTORES y GANADEROS
C/ Francisco Artilio, 150-152. 19004 Guadalajara. (Frente a los Faroles) Abierto de 9 a 14 h. y de 16 a 20,000 h. de Lunes a Viernes. Sábados de 9 a 14 h. Tfno.: 949 20 28 40. www.grupoapag.com